

Detengámonos a
conversar un
momento sobre

El Consumo De Drogas



Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com



EDUCACIÓN
RAN
CAGUA

Detengámonos a
conversar un
momento sobre

El Consumo De Drogas



Alcohol

- El consumo de alcohol en menores de 18 años puede influir de manera negativa en el desarrollo del cerebro. Debido a que el consumo de alcohol a corto plazo afecta la memoria y el aprendizaje, los adolescentes bebedores tienden a obtener los más bajos resultados en su rendimiento escolar.

Marihuana

- El consumo de marihuana durante la infancia o adolescencia puede dañar el cerebro de forma importante. Entre los efectos negativos se incluyen: Dificultad para pensar y resolver problemas, dificultades de memoria y de aprendizaje.

Tabaco

- Entre los problemas de salud causados por el tabaco se incluyen: deterioro dental, daños metabólicos, tos frecuente, aumento de flema, disminución del buen estado físico y problemas respiratorios.

Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com